

Souha Bsaihia

+216 21 826 500

souhabsaihia.user@gmail.com

El Kef, Tunisie

SOMMAIRE

En tant qu'Enseignante au niveau primaire, je m'investie pleinement dans l'offre d'un enseignement de qualité adapté aux besoins individuels de chaque élève à ma charge. Ma méthode pédagogique repose sur l'utilisation de diverses approches innovantes pour inciter à l'engagement et favoriser le développement global des enfants. Je procède régulièrement à l'évaluation des progrès des élèves afin d'assurer leur réussite académique. Mon objectif premier est de créer un environnement d'apprentissage positivement structuré afin d'optimiser leur épanouissement éducationnel.

COMPÉTENCES

- Langues : Français, Anglais.
- Maîtrise des logiciels suivants : Word, PowerPoint.
- Éducation/Enseignement : méthodologies d'enseignement primaire, stratégies d'apprentissage, encadrement, adaptation pédagogique, développement de l'enfant, évaluation des résultats, suivi académique.
- Attitude axée sur le client
- Sens des responsabilités
- Relations interpersonnelles efficaces
- Excellente communication orale et écrite
- Flexibilité
- Esprit d'initiative
- Ouverture aux autres
- Sens de l'organisation
- Esprit d'équipe

EXPÉRIENCE DE TRAVAIL

Enseignante au niveau primaire

nov. 2022 - Aujourd'hui

Différents établissements étatiques d'enseignement primaire, Tunisie

- Préparer la matière à enseigner aux élèves en fonction du programme établi et approuvé.
- Enseigner aux élèves à l'aide de cours, de discussions, de présentations audiovisuelles et de sorties éducatives.
- Concevoir, superviser et soutenir les élèves dans des activités qui favorisent leur épanouissement physique, mental et social, ainsi que leur maturité scolaire.
- Préparer, faire passer et corriger des examens.
- Évaluer les avancées des étudiants pour comprendre leurs besoins personnels et proposer des programmes de soutien en cas de besoin.
- Discuter des résultats avec les parents et les autorités scolaires.
- Maintenir l'ordre en classe et rapporter tout souci de comportement aux responsables de l'établissement scolaire.
- Assister à des réunions d'équipe et de personnel ainsi qu'à des conférences pédagogiques et des sessions de formation professionnelle.

FORMATION

Diplôme National de Licence Appliquée en Éducation et Enseignement (Équivalent du Baccalauréat spécialisé de 3 ans) 2021 - 2022
Institut Supérieur des Études Appliquées en Humanités du Kef, Tunisie

Baccalauréat en Lettres (Équivalent du Diplôme d'Études Collégiales) 2017 - 2018
Lycée secondaire, El Kef, Tunisie

BÉNÉVOLT

Responsable des ressources humaines 2020 - 2021
Club Tunivision - Institut Supérieur des Études Appliquées en Humanités du Kef, Tunisie

RÉFÉRENCES

Disponibles sur demande.

Souha Bsaihia

+216 21 826 500

souhabbsaihia.user@gmail.com

El Kef, Tunisia

SUMMARY

As a Primary School Teacher, I am fully committed to providing quality education tailored to the individual needs of each student in my care. My teaching method is based on the use of various innovative approaches to encourage engagement and promote the overall development of children. I regularly evaluate students' progress to ensure their academic success. My primary goal is to create a positively structured learning environment in order to optimize their educational development.

SKILLS

- Languages : French, English.
- Proficiency with Word and PowerPoint.
- Education/Teaching : primary education methodologies, learning strategies, supervision, pedagogical adaptation, child development, evaluation of results, academic monitoring.
- Customer-oriented attitude
- Sense of responsibility
- Effective interpersonal relationships
- Excellent oral and written communication
- Flexibility Initiative
- Openness to others
- Organizational skills
- Team spirit

WORK EXPERIENCE

Primary School Teacher

nov. 2022 - Present

Different Public Institutions of Primary Education, Tunisia

- Prepare the material to be taught to students according to the established and approved curriculum.
- Teach students through lectures, discussions, audio-visual presentations, and field trips.
- Design, supervise and support students in activities that promote their physical, mental and social development, as well as their academic readiness.
- Prepare, administer and mark exams.
- Evaluate students' progress to understand their personal needs and offer support programs when needed.
- Discuss the results with parents and school authorities.
- Maintain order in the classroom and report any behavioral concerns to school officials.
- Attend team and staff meetings as well as educational conferences and professional training sessions.

EDUCATION

National Diploma of Applied Bachelor's Degree in Education and Teaching (Equivalent to the Diploma of 3-year Specialized Baccalaureate)

2021 – 2022

Higher Institute of Applied Studies in Humanities of Kef, Tunisia

Baccalaureate in Letters (Equivalent to the Diploma of College Studies)

2017 - 2018

El Kef High School, Tunisia

VOLUNTEER

Human resouces manager

2020 - 2021

Tunivision Club - Higher Institute of Applied Studies in Humanities of Kef, Tunisia

REFERENCES

Available on request.